

Basketball-Turnier im Theresianum

Am Donnerstag, dem 20. September 2012, fanden in der Sporthalle des Gymnasiums Theresianum im Rahmen der Schulsportwoche Rheinland-Pfalz die Basketballturniere der Sekundarstufe I statt. Die Klassen einer Stufe traten gegeneinander an und ermittelten im Endspiel den Sieger. Bei den 7. Klassen gewann die Klasse 7n3 überlegen im Finale, bei den 8. Klassen überragte die 8n1, bei den 9. Klassen siegte die Mannschaft der 9n1 und bei den 10. Klassen triumphierte die 10a.

Bei den 7. Klassen war von Anfang an klar, wer das Turnier dominierte. Die 7n3 zeigte schon beim ersten Spiel gegen die 7n2 hohen Einsatz. So gewannen sie souverän das Turnier im Finale gegen die 7n2 26:8. Im Spiel um Platz 3 übertraf die 7a die 7n1 mit 25:8. Das Turnier war sehr spannend und von vielen Körbe geprägt.

Klasse	Körbe	Differenz	Punkte
7n3	30:8	+22	6:0
7n2	28:24	+4	4:2
7a	16:26	-10	2:4
7n1	12:28	-16	0:6

In der Klassenstufe 8 siegte die 8n1, was zu erwarten war, da viele Schüler beim ASC Theresianum spielen. Die anderen Mannschaften hatten kaum eine Chance. Zwar spielte die 8a ganz gut, doch gegen die 8n1 konnte sie nicht siegen. Im Spiel um den 3. Platz gewann knapp die Klasse 8n2 gegen die 8n3 mit 7:6 und das Team der 8a verlor im Endspiel gegen die 8n1 mit 1:10 und wurde somit zweiter. Insgesamt war das Turnier gut, aber auch einige spielerische Mängel waren zu sehen.

Klasse	Körbe	Differenz	Punkte
8n1	32:8	+24	6:0
8a	24:26	-2	4:2
8n2	12:18	-6	2:4
8n3	10:22	-12	0:6

Bei den 9.Klassen traten nur 3 Klassen gegeneinander an, da die Klasse 9n2 außerhalb an einem Schwimmturnier teilnahm. Außerdem fehlten bei der 9a viele Schüler, die für die Artikel über die Schulsportwoche außer Haus beschäftigt waren. Im Finale gewann die Klasse 9n1 23:16 gegen die 9a.

Mannschaft	Körbe	Differenz	Punkte
9n1	40:20	+20	4:0
9a	28:24	+4	2:2
9n3	14:40	-26	0:4

In der 10. Klassenstufe gewann die 10a. Da viele Schüler wegen eines Volleyballturniers fehlten, konnten die Mannschaften nur dezimiert antreten. Eine Spielerin der 10n2 verletzte sich am Bein, was zum Glück der einzige Zwischenfall des gesamten Turniers war. In der Gruppenphase gab es eindeutige Ergebnisse. Im Endspiel gewann die 10a in einem ereignislosen Match mit 8:4 gegen die 10n2.

Mannschaft	Körbe	Differenz	Punkte
10a	30:10	+20	6:0
10n2	35:18	+17	4:2
10n1	26:19	+7	2:4
10n3	6:50	-44	0:6

Insgesamt war es ein sehr erfolgreicher Tag für die Mittelstufe und fast alle Schüler hatten Spaß.